

晴天の下でのバーベキューに大満足!

～東通牛バーベキュー広場～



たくさんの方がバーベキューを楽しみました

7月24日・25日に、ひとみの里公園(砂子又)特設会場にて、東通牛バーベキュー広場が開催されました。前日まで雨天が心配されていましたが、両日ともに天候に恵まれ、絶好のバーベキュー日和となり、多数の来場者で賑わいました。



もう焼けたかな～?



家族と、友人と・・・楽しいひと時を過ごしました

一般の参加者に加え、都市部との交流事業により来村していた東京都北区浮間小学校の児童たちは、家族や友人と一緒にバーベキューを楽しんでいました。

「ドッチビー大会」が行われました

7月25日(日) Week Around H プロジェクトチーム主催『ドッチビー大会』が、ひとみの里公園にて行われました。ドッチボールのルールで、ボールではなくディスク(フリスビー)を使用し相手チームの人数を減らす競技です。初めはなかなか思うように投げる事ができず苦戦していましたが、次第に要領を掴み始めると歓声が上がりに盛り返りました。景品は東通牛ということもあり、白熱したバトルが繰り広げられました。

結果はHFCチームが優勝し、早速とばかりに同会場で開催された「東通牛バーベキュー広場」にて勝ち取った東通牛を味わっていました。

川柳募集結果発表「お題：スポーツ大会の思い出」

川柳の募集を行ったところ32件の応募がありましたので代表作を掲載します。どれも心のこもった作品ばかりで、状況が浮かぶものばかりでした。

- 『ドッチビー どこに投げたら どっちビー?』
- 『毎日が かみさんくのいち オレサスケ』
- 『スポーツの あとのビールは 格別だ』
- 『仕事恨 込めて投げた フリスビー』
- 『汗きらり 瞳の里で 笑顔いっぱい』
- 『光る汗 輝く笑顔 ドッチビー』
- 『朝野球 ベンチでうたた寝 さあ仕事』

- ペンネーム：アラサーさん
- ペンネーム：筋肉バカ!さん
- ペンネーム：チョコットさん
- ペンネーム：アンパンマンさん
- ペンネーム：立ち寝豚さん
- ペンネーム：ねぶた作りさん
- ペンネーム：みぞさん



開会式にてルール説明



熱戦中!



優勝したよ♪